

Hugo Müller GmbH & Co KG Karlstraße 90 D-78054 VS-Schwenningen

Hugo Müller GmbH & Co KG

Karlstraße 90

D-78054 VS-Schwenningen

Tel. +49 7720 80836

info@hugo-mueller.de

www.hugo-mueller.de

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Sir or Madame,

Schwenningen, 09.01.2026

POP Konformitätserklärung

Lieferantenerklärung zur POP Verordnung (EU) 2019/1021

Die Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (Persistent Organic Pollutants, POP) legt bindende Verbots- und Beschränkungsmaßnahmen für bestimmte langlebige organische Schadstoffe fest.

Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen, dass die in den oben genannten Richtlinien aufgeführten Verbotsstoffe, aufgelistet in der aktuellen POP-Kandidatenliste, in den von uns hergestellten Produkten nicht verwendet werden.

Die Hugo Müller GmbH & Co KG ist bestrebt, seinen Kunden sichere und qualitativ hochwertige Produkte zu liefern. Diese Angaben sind nach bestem Wissen und Gewissen und aufgrund unserer Lieferantenangaben entstanden. Die Zusicherung der Konformität ist Teil unserer Lieferantenqualifikation.

POP Conformity Declaration

Declaration of Conformity to POP Regulation (EU) 2019/1021

The Regulation (EU) 2019/1021 on Persistent Organic Pollutants (POPs) establishes binding prohibition and restriction measures for certain persistent organic pollutants.

According to the information currently available to us, we confirm to the best of our knowledge that the prohibited substances listed in the above-mentioned directives, published in the current POP candidate list, are not used in the products manufactured by us.

Hugo Müller GmbH & Co KG is committed to provide safe and high-quality products to our customers. This information is provided to the best of our knowledge and belief and is based on our supplier information. The assurance of conformity is part of our supplier qualification.

Mit freundlichen Grüßen / *Sincerely regards*



Thomas Birk
Qualitätsmanagement / Quality Management
Hugo Müller GmbH & Co KG